



Collectif
Des agents des
SDIS



Montreuil, le 17 mai 2023

NON VACCINES

Ils ont beaucoup attendu,
ils sont à nouveau les bienvenus.
Qu'ils retrouvent pour ceux qui le souhaitent
le chemin de leurs centres de secours et services.

La suspension de l'obligation vaccinale
peut mettre fin à des drames individuels, et c'est bien,
mais cela ne comblera pas le manque cruel d'effectif
pour assurer une égale couverture des secours d'urgence
sur le territoire national.

On a besoin d'embauches !

COMMUNIQUÉ